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!

记者
!"

日从北京市规划

委员会获悉
"

北京市
"

条地铁新线规划获批
#

这
"

条新建地铁总长
!#$

公

里
"

将在
$%!$

年前建成
#

据介绍
"

北京将新建的
"

条地铁线包括
"

号线
$

&

号线
$

'

号线
$

(%

号线

二期
$

亦庄线和大兴线
#

这些新建地铁线都已办理建设用地规划许可
"

将在

年内陆续开工
#

据了解
"

"

条新建地铁线总长
)*$

公里
"

共设置
'*

座车站
"

涉

及
"*

万平方米的拆迁用地
#

按照规划
"

到
$+!*

年
"

北京将形成
%

三环
$

四横
$

五纵
$

七放射
&

总长
*"!

公里的轨道交通网络
#

这一数字将使北京有望超越纽约
"

成为全球地铁线路

总长最长的城市
#
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常年开展小儿弱视
$

斜视矫正以及验光配镜
#
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十七大报告凝聚党心民意
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!

!"

月
!#

日
"

举世瞩目的中国共产党第十七次

全国代表大会在北京召开
"

一时间
"

十

七大成为社会各界热议的话题
#

!"

月

!$

日
"

本报记者兵分几路走上街头
"

走进单位和社区
"

聆听广大市民的心

声
#

大家一致认为
"

十七大科学描绘了

伟大祖国的美好前景
"

是我们政治生

活中的一件大事
#

大家纷纷表示
"

要以

实际行动推进鹤壁又好又快发展
"

为

实现党的十七大报告提出的宏伟目标

作出应有的贡献
#

在新区黄河路中段
"

几位坐在路

边长椅上的老人告诉记者
"

这两天
"

他

们谈论最多的就是十七大
#

市民张大

爷说
"

他几乎是一字不落地听完了总

书记的报告
"

报告用大量篇幅讲了医

疗卫生
$

社会保障
$

教育
$

就业等与老

百姓切身利益相关的问题
"

说明党中

央高度关注咱们老百姓的生活质量
#

听完后
"

他心里有说不出的高兴
#

在淇县北阳镇
"

该镇
%$"

名党员

和
!&""

多名群众利用
'#

个党员远程

教育播放站点集中收看了十七大开幕

电视实况直播
#

为确保各行政村高质

量收听收看十七大盛况
"

镇里还提前

做好各党员远程教育播放站点设备的

检查调试工作
#

该镇一位姓刘的村民

说
"

现在农业税
$

特产税都取消了
"

国

家还给农民发放良种补贴
$

种粮补贴
"

实施了村村通工程
"

城乡差别逐渐在

缩小
#

他最关注支农惠农政策
#

十七大

报告中讲
"

要进一步发展现代农业
"

保

持农民增收
"

建设新农村
"

这让他对未

来充满希望
#

%

十七大报告中提出的
'

推动社会

主义文化大发展大繁荣
("

反映了广大

文化工作者的心声
# &

市文化局局长陈

高潮在接受记者采访时说
#

在该单位
"

记者看到工作人员正忙着完善
)

鹤壁

市文化事业未来五年发展规划
*"

下一

步我市文化部门将重点工作圈定在抓

好公共文化服务体系建设
$

推进文化

强市建设等方面
#

大会开幕当天
"

市民政局全体职

工集体收看了十七大盛况
"

同时该单

位还要求职工在学习十七大报告时思

考
'

个问题
+

一是为什么说十七大是

在我国改革发展的关键时期召开的重

要会议
"

二是直接涉及到民政部门哪

些工作
"

三是如何将十七大精神作为

做好民政工作的动力
# %

下一步
"

我们

将进一步健全完善城乡救助体系
"

重

点检查救助资金发放
$

改扩建敬老院

建设
"

确保年前完成
!"

所敬老院的改

扩建工作
,

进一步加强灾害应急管理
"

做好灾害救助工作
,

进一步加快社会

福利和慈善事业
# &

市民政局局长郭正

方说
#

市城乡一体化办公室副主任王凤

军出差刚刚返回鹤壁
"

还没有来得及

洗去满脸灰尘就接受了记者的采访
#

王凤军说
"

十七大报告对统筹城乡发

展
$

推进社会主义新农村建设作出了

总体部署
"

我市是全省城乡一体化工

作试点市
"

责任重大
#

推进城乡一体化

是一个长期的过程
"

要抓好试点
"

通过

典型示范来实现以点带面
"

进而推动

全局
#

在示范带动方面
"

他们将抓好
%

个重点镇和
!#

个重点示范村建设
"

充

分利用现有的各种资源
"

宜工则工
"

宜

农则农
"

宜林则林
"

宜游则游
"

大力发

展一村一品
$

一村一景的特色经济
"

打

造我市统筹城乡发展的典型
#

认真领会报告精神后
"

市劳动和

社会保障局干部职工表示
"

十七大报

告提出加快推进以改善民生为重点的

社会建设
"

其中涉及到劳动和社会保

障的共有
'

项
#

今后
"

他们将按照十七

大确定的目标
"

全面贯彻落实国家和

省
$

市就业再就业扶持政策
"

促进全市

城镇劳动者就业再就业和农村富余劳

动力转移就业
,

大力开展就业援助
"

及

时帮助零就业家庭解决就业困难
#

同

时
"

还要进一步扩大各项社会保险覆

盖面
"

不断完善社会保障体系
"

加大劳

动监察执法力度
"

依法维护劳动者权

益
#

在鹤壁军分区
"

听了胡锦涛总书

记的报告后官兵们备受鼓舞
#

官兵们

纷纷表示
"

作为军人
"

他们将牢记责

任
"

不辱使命
"

为鹤壁的经济发展和国

防后备力量建设作出新的贡献
#

%

我们深入学习了党的十七大报

告精神
"

并提出了今后的具体工作思

路及措施
#

我们将进一步强化职能作

用
"

充分发挥刑事
$

民事
$

行政等各项

职能作用
"

打击犯罪
"

化解矛盾
"

定纷

止争
"

促进社会和谐稳定
,

进一步强化

服务意识
"

增强服务的主动性
"

提高服

务水平
"

为鹤壁的经济建设提供强有

力的司法保障和优质的司法服务
# &

市

中级人民法院翁煜明在接受记者采访

时说
#

在市工商局
"

大家表示
"

听了总书

记的报告后
"

更感责任重大
#

他们将以

更高的标准要求自己
"

严格执法
"

出重

拳打击伪劣产品
"

让百姓吃得舒心
$

用

着放心
$

住得贴心
#

市文明办工作人员告诉记者
+%

十

七大报告不仅在理论上上升到一个新

高度
"

而且主题突出
#

报告对建设和谐

文化
$

培育文明风尚提出了更高要求
"

我们深感今后工作责任的重大
#

学习

了十七大精神
"

我们要搞好宣传落实
"

具体贯彻到基层的精神文明建设中
# &

%

十七大报告让我们感到振奋
"

作

为社团组织
"

我们将协同有关部门
"

广

泛动员社会各阶层的力量
"

尽我们最

大的努力
"

让全市残疾人员感受到社

会的温暖
"

认识到社会并没有遗忘他

们
"

而是在倾听他们的心声
"

在为他们

解决衣食住行等实际问题
# &

市残联副

理事长陈卫红说
#

!"

#$

%&'
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